

Université d'Anvers



Le campus

Points positifs

Même si c'était à Anvers, c'était très dépaysant car la mentalité là-bas est très différente d'ici.

Les rencontres qu'on fait avec d'autres étudiants autant flamands que internationaux sont vraiment incroyables.

Les sorties à Anvers sont aussi géniales et le campus magnifique.

Points d'attention

Ce n'est pas un Erasmus de tout repos, il y a énormément de travail (j'ai trouvé le niveau plus élevé qu'à Namur). Je trouve que cette quantité de travail empêche de profiter complètement de l'expérience humaine qu'est un séjour d'échange.

Pour suivre les cours en néerlandais, même avec un bon niveau, c'est assez compliqué. Mais ça permet de faire des rencontres et de pratiquer la langue !



Chinatown



L'expérience unique d'un Cantus



Un dîner international

EN RÉSUMÉ

Même si j'ai fait mon séjour d'échange à Anvers durant mon Bac, c'était très dépaysant. Le séjour, c'est avant tout des rencontres incroyables avec des personnes issues d'autres pays et d'autres cultures. C'est une expérience enrichissante remplie de découvertes. Tout cela en apprenant d'autres langues !